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土 岐 市 教 育 委 員 会 



令和５年第１２回土岐市教育委員会定例会会議録 
 

議 事 日 程 
 

 
令和５年１２月１９日（火曜日）午後３時００分開議 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名 
日程第２ 令和５年第１１回土岐市教育委員会定例会会議録の承認 
日程第３ 令和５年第２回土岐市教育委員会臨時会会議録の承認 
日程第４ 議第２１号 専決処分の報告及び承認について 

専第６号 令和５年度土岐市一般会計補正予算（第４号）のう 
ち教育費に係る予算について 

日程第５ 議第２２号 専決処分の報告及び承認について 
専第７号 土岐市駄知公園運動広場の指定管理者の指定につい 

て 
日程第６ 議第２３号 専決処分の報告及び承認について 

専第８号 土岐市営肥田グラウンドの指定管理者の指定につい 
て 

日程第７ 議第２４号 専決処分の報告及び承認について 
専第９号 土岐市営曽木グラウンドの指定管理者の指定につい 

て 
日程第８ 議第２５号 専決処分の報告及び承認について 

専第１０号 市職員の人事異動について 
日程第９ 教育長報告 
 



本日の出席者 

 
 教  育  長             山 田 恭 正 君 

委      員             酒 井 真 吾 君 
委      員             大 橋   廣 君 
委      員             大 野 良 子 君 

 
欠席の委員 
 

委      員             加 藤 幸 代 君 
 
 
説明のため出席した者 
 

事務局長 太 田  弘  君 
教育次長 河 合 広 映 君 
教育総務課長 加 藤 貴 史 君 
生涯学習課長 安 藤 算 倫 君 
文化スポーツ課長 神 戸 牧 子 君 
給食センター所長 林   孝 子 君 
図書館長 仙 石 純 也 君 
子育て支援課 辻 野 まどか 君 
 

・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 市役所 大会議室２Ａ 
 
会議録作成者 
 

教育総務課長              加 藤 貴 史 君 
 

開会 午後３時００分 



山田教育長 

  日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、酒井真吾委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 令和５年第１１回土岐市教育委員会定例会会議

録の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第３ 令和５年第２回土岐市教育委員会臨時会議録の

内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第４ 議第２１号 専決処分の報告及び承認について

専第６号 令和５年度土岐市一般会計補正予算（第４号）のうち教

育費に係る予算について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

神戸文化スポーツ課長 

仙石図書館長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、議第２１号 専決処分の報告及び承認について、原案のとお

り承認することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２１号議案については、原案のとおり承

認することに決しました。 



教育長 

次に、日程第５ 議第２２号 専決処分の報告及び承認について 

専第７号 土岐市駄知公園運動広場の指定管理者の指定について 

を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

神戸文化スポーツ課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、議第２２号 専決処分の報告及び承認について、原案のとお

り承認することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２２号議案については、原案のとおり承

認することに決しました。 
教育長 

次に、日程第６ 議第２３号 専決処分の報告及び承認について 

専第８号 土岐市営肥田グラウンドの指定管理者の指定について 

を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

神戸文化スポーツ課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大野委員 

  期間が５年のようですが、途中で管理する団体の代表者が変わ

った場合はどうなりますか。また、その時は今回と同様に承認する

必要がありますか。 

文化スポーツ課長 

  途中で代表が変わった場合は変更申請をしてもらいます。指定

管理者は団体として５年間継続してお願いするものとなり、次回は

５年後となります。 



教育長 

他に質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、議第２３号 専決処分の報告及び承認について、原案のとお

り承認することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２３号議案については、原案のとおり承

認することに決しました。 
教育長 

次に、日程第７ 議第２４号 専決処分の報告及び承認について 

専第９号 土岐市営曽木グラウンドの指定管理者の指定について 

を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

神戸文化スポーツ課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、議第２４号 専決処分の報告及び承認について、原案のとお

り承認することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２４号議案については、原案のとおり承

認することに決しました。 
教育長 

次に、日程第８ 議第２５号 専決処分の報告及び承認について 

専第１０号 市職員の人事異動について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 



質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、議第２５号 専決処分の報告及び承認について、原案のとお

り承認することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２５号議案については、原案のとおり承

認することに決しました。 
教育長 

次に、日程第９ 教育長報告をいたします。 

先ほどの総合教育会議大変ありがとうございました。やはり、学

校施設については方向性を固めていかないといけないと感じまし

た。来年度教育基本計画を策定する準備もありますので施設整備の

ことも協議していきたいと思います。 

次に、県学校歯科保健優良校、県環境衛生活動優良校として受賞

をし、岐阜県地域子ども支援賞も受賞をしました。また、泉西小６

年生の児童が児童生徒地図作品展で岐阜県での賞を受賞しており

ます。事務局としましては、いろいろな場面で認めていただけるよ

うな場を積極的に作っていきたいと思っております。 

私の方の報告は以上でございます。 

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、令和５年第１２回土岐市教育委員会定例会を閉会

します。 

閉 会 午後３時３９分 

 


